

小田原市立泉中学校だより

S・L・Cあふれる学校

Smile Learning Contribution

笑顔 学び 貢献



令和7年12月4日

小田原市立泉中学校

学校だより NO.9

自分たちの学校は、自分たちが創る

12月



令和7年も最後の月に突入しました。学校教育目標とめざす学校像を新たに設定し、スタートした令和7年度。様々な場面で「S・L・Cあふれる学校」を!と話してきました。生徒にもだいぶ浸透し、学校生活の色々な場面で聞かれるようになってきました。「笑顔」、「学び」だけでなく、「貢献」につながる活動も多く見られるようになってきました。

地域の様々な活動にボランティア参加する生徒が多くいたり、体育委員会など各委員会が独自のイベントを開催したり、昨年度は生徒総会で協議して体操服登校期間を実現したりと生徒が学校や地域に貢献して、受け身ではなく「自分たちの地域や学校は自分たちが創る」という主体的な姿を見せてくれています。

こういった体験は生徒の自己効力感や自己有用感を高め、さらなる「もっと役に立ちたい」につながります。小田原市教育長の掲げる「社会力(充実した人生を送り、より良い地域社会を創る力)の育成」とも関連し、将来の富水・東富水地域を創る担い手になってくれると信じています。

今後は学校の決まりなども、教員からの指導だけでなく、生徒会等を通じて生徒が考える場面も設定するなど、「自分たちの学校は自分たちで創る」をより一層進めていきたいと思います。

幼児ふれあい交流会

11月11日～13日に3年生が家庭科の授業の一環で「幼児ふれあい交流会」を行いました。近隣の幼稚園や保育園、子育てサークル等の協力を得て、たくさんの幼児・園児のみんなが来てくれました。当日は中学生がこの日のために作成した手作りおもちゃを使って、積極的に幼児・園児のみんなに声をかけ、一緒に楽しい時間を過ごしていました。中学生にとっても大変教育的意義のある取組であり、地域への貢献にもつながる活動です。

今後も継続していきたいと思っています。



11月の部活動等の表彰

<小田原市児童生徒科学展覧会>	教育長賞	●●●●	教育研究会長賞	●●●●	●●●●
<地区中学校英語発表会>	GoodSpeaker賞	●●●●			
<地区総体・新人大会>					
・陸上部	男子100m2位 200m2位	●●●●	女子走高跳2位	●●●●	
	女子800m3位 1500m2位	●●●●	女子1500m3位	●●●●	
	新人大会女子800m2位 1500m2位	●●●●			
・男子バレー部	新人大会準優勝	●	・女子バスケ部	新人大会3位	●
・男子テニス部	新人大会優勝、西湘地区準優勝		・野球部	新人大会3位	
	個人戦優勝	●●●●、●●●●	個人戦3位	●●●●、●●●●	